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[bookmark: N10620]
Zusammenfassung


Ein 10 Monate altes, weibliches Braunviehrind zeigte Pollakisurie, Strangurie und Tenesmus. Ultrasonographisch und endoskopisch ließ sich ein zystisches Gebilde am Harnblasenpol darstellen. Das Rind wurde unter Vollnarkose in Rückenlage operiert und die Zubildung zusammen mit dem Harnblasenpol reseziert. Die histologische Untersuchung ergab den Befund einer von Urothel ausgekleideten Zyste. Neun Tage nach der Operation hatte sich der Harnabsatz so weit gebessert, dass das Rind aus der Klinik entlassen werden konnte. Laut telefonischer Auskunft des Besitzers war es 6 Monate nach der Entlassung klinisch unauffällig.
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Summary


A 10-month-old Brown Swiss heifer was referred to our clinic because of pollakiuria, stranguria and tenesmus. Ultrasonography and endoscopy revealed a cyst-like lesion at the apex of the urinary bladder. The apex of the bladder was surgically removed with the patient in dorsal recumbency under general anaesthesia. Histological examination revealed a cyst lined with urothelium in the wall of the urinary bladder. The heifer was discharged 9 days after surgery. According to the owner’s information the animal did not show any clinical signs 6 months later.
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